
運動会を終えて　 季節は夏へ 

　令和７年度がスタートして２ヶ月。季節は春から梅雨、夏へと向かい、プールには水が溜まりまし

 た。来週はプール開きです。

　先日は運動会へのご参加ありがとうございました。雨の予報のため１日延期した運動会ですが、良

いコンディションの中で子どもたちは学習の成果を発揮し、力一杯楽しむことができました。ＰＴＡ

役員の皆様には前日から準備を手伝っていただき、当日も多くの皆様にご協力いただきありがとうご

 ざいました。

　６年生にとっては最後の運動会。「リーダーとして」という意気込みを早々からもって準備に当た

っていました。５年生との組み体操、学習の積み重ねの中で技のできばえだけでなく、集合や待つ姿

にも「リーダーとして」の自覚が感じられました。元気いっぱいの１年生の玉入れや自分なりの表現

を見せた２年生のダンス、力だけでなく頭脳戦を繰り広げた３，４年の竹引きなど他の学年の競技を

 見ながら子どもたちは心を引き込まれていました。

 

 

 

 

 

 

 

 

５・６年生　 組体操　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 かけっこの順位判定を聞いて整列させる運動係 

　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 自分の競技だけでなく係の活動も頑張っていました。 

 オクレンジャーでたくさんのご家庭から感想を寄せていただきました。ご紹介します。

　 【保護者　 運動会の感想】 

　 運動会お疲れ様でした。各競技に勤しみ生徒達が良い表情で参加していて頑張っていたのが印象的

でした。短い準備期間の中でのご指導大変だったかと思います。ありがとうございました。楽しかった

ー！！と本人も嬉しそうでした。 

 

　 １日延期し、気持ち良い青空の下運動会が出来て良かったですリレーがなくなってしまって物足りな

さを感じるのかなと思いましたが、どの学年も見応えがあり楽しませてもらいました 

初めての運動会、高学年としての運動会と、我が子達の頑張る姿に感動したのはもちろんですが、６年

生の最後の競技にもとても心を動かされましたそれぞれが思い思いに臨んだ運動会だったのだろうと

なと感じられた時間でした 

　 また、PTAとして準備に携わることで子どもたちのために活動することの大事さを改めて感じ、見
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えない部分で多くの人の支えがあって成り立ってるのだなと実感しました今年も無事に開催でき、参

加できたことに感謝の限りですありがとうございました。 

 

　 撮影席が狭く一般席の後で撮影していましたが、競技中に一般席に出入りしたり立ち上がったりす

る等の行為が気になりました。一般席の後に撮影、立ち見のラインがあるといいと思います。また一般

席では基本座って頂き競技中の出入りを控える等の注意を放送して頂きたいです。

　運営面やプログラム、会場設営について多くのご意見を寄せていただきありがとうございました。会場

については昨年寄せられたご意見をもとに工夫をしましたが、引き続き検討していきます。また、運動会

が子どもたちの成長やお互いを見合う事で学び合いのできる場であることを大切にしていきたいと思いま

す。 

お知らせ 

＜運動会のDVD、Blu-ray販売＞ 

 　今年も蓼科ケーブルビジョンで注文販売を行います。今週、注文袋を配布しました。

６月２０日（金）の朝７：３０～８：３０まで児童昇降口でケーブル TV の方がお金を入れた注文袋

の回収を行います。お子さん、またはお家の方が直接渡すようにお願いします。商品は１学期中に学

 校を通してお渡しします。

＜登下校のヘルメットについて＞ 

　今年も暑くなる予報が出ています。熱中症予防の対策として、６月１６日～１０月２日まで帽子で

登下校してもよい期間とします。ヘルメットでの登校もできます。ご家庭で相談していただき、安全

 に登校できますようお願いします。

＜家庭訪問 ありがとうございました＞ 

　リボンの表示にご協力いただきありがとうございました。ご家庭の場所を確認することができまし

 た。また、さくら・つつじ学級は短時間の懇談ありがとうございました。

 

日課を工夫を始めました 

　従来、１時間目は９：００から始まり、帰りの会が終わるのはバスが出る直前の１５：５０。放課

後の時間がとれず、行事や学習の準備や自由に遊ぶ時間などとれない悩みがありました。行事や委員

会の準備や練習など、規定の学習時間＋余剰時間の中から捻出していましたが、学習の流れが途切れ

 てしまうこともありました。

　そこで、６月から自由に使える放課後の時間を創設するため、１時間目の開始を３０分繰り上げ、

８：３０から行っています。給食時間も見直し、５時間目終了が１４：００になるよう工夫しました。

下校のバスの時間まではを「わくわくタイム」として設定し、自由に遊べる時間、クラスや学級で使

える時間としています。また、全校集会や全校読書もこの時間に移動し、日常の学習が途切れること

なく、継続できるようにして基礎的基本的な学力の定着や本校が長年続けている「学びあい」の学習

 スタイルをより一層深めていきたいと考えています。

　「わくわくタイム」は始まったばかりですが、学校中を使って元気に遊びまわったり社会見学や登

山キャンプの準備を始めている子どもたちの姿が見られます。また、今後は遊びや準備の放課後とい

うだけでなく、「自分が学びたいことに使える時間」にできたら良いと考えています。 

　１～５時間目までしっかり学習時間が確保できることで必要時数の見通しが持て、下校を早くでき

る日ができる思われます。家庭で使える時間も増え、休息や家族の時間、習い事の時間にも余裕がで

きるかと思います。今後も日課の工夫を続け、確かな学力と遊びの中で学ぶ時間の創出を続けます。


